

Polsek Warungkondang Gelar Operasi Knalpot Brong: Upaya Tertibkan Kendaraan Bising

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 27, 2024 - 22:37



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Warungkondang Polres Cianjur menggelar Operasi Knalpot Brong/Bising pada Senin, 27 Mei 2024. Operasi ini dilaksanakan untuk menertibkan kendaraan yang menggunakan knalpot tidak standar dan bising, yang sering kali menjadi keluhan masyarakat karena mengganggu ketertiban dan kenyamanan. Personel Polsek Warungkondang melakukan razia di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Warungkondang, termasuk jalan utama dan kawasan padat penduduk. Kendaraan yang terjaring operasi dan

terbukti menggunakan knalpot brong langsung diberikan tindakan tegas berupa tilang dan peringatan keras. Selain itu, pemilik kendaraan diwajibkan mengganti knalpot bising dengan knalpot standar sebelum kendaraannya diizinkan kembali beroperasi. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan operasi ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Warungkondang dalam menertibkan knalpot bising. Operasi ini penting untuk memastikan kenyamanan dan ketertiban di tengah masyarakat," ujar Kapolsek Warungkondang. Lebih lanjut, beliau menambahkan, "Penggunaan knalpot brong tidak hanya melanggar aturan lalu lintas, tetapi juga sangat mengganggu ketenangan masyarakat, terutama di lingkungan perumahan. Kami berharap, dengan operasi ini, masyarakat dapat merasakan lingkungan yang lebih tenang dan nyaman." Operasi Knalpot Brong ini juga disambut positif oleh warga Warungkondang. Banyak dari mereka yang menyampaikan rasa terima kasih kepada kepolisian atas tindakan tegas yang diambil untuk menertibkan kendaraan bising. "Selama ini suara knalpot brong sangat mengganggu, terutama pada malam hari. Kami sangat mendukung operasi ini dan berharap kegiatan seperti ini dilakukan secara rutin," ujar seorang warga yang menyaksikan operasi tersebut. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus melakukan operasi serupa demi menciptakan lingkungan yang tertib dan nyaman. Selain operasi knalpot brong, Polsek Warungkondang juga berencana mengadakan berbagai kegiatan lain untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan adanya operasi-operasi seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam mematuhi peraturan lalu lintas semakin meningkat, serta tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warga. Kepolisian juga mengajak masyarakat untuk proaktif melaporkan setiap pelanggaran yang mereka temui demi terciptanya ketertiban bersama.